

- 11月 1日 (金) 深沢区民センター
- 11月 17日 (日) 同上
- 12月 6日 (金) 同上
- 12月 15日 (日) 同上

おとこの台所・中町だより



■ 「食事とテレビ」

我が家では、光回線のトラブルで2週間もテレビ、電話、ネットが不通状態となった。つまり、文明の利器が全く使えない状態だった。

ネットは、スマホでなんとかあったが、テレビのない生活は、この何十年と経験したことがなかった。困ったのは、食事の時である。

今までは、食事時はテレビをつけ、ニュースやタレントのどる番組などの、無難な番組をつけていて、そこに食事もあった。ぼーっと見ながら、テレビから聞こえて来る情報に、老夫婦の会話を補ってもらえてきた。

それが無いのである。無言でモクモクと食事をするというわけではないが、どうも話が続かない。旅行などに行けば、まだその土地ならではの話題も出てくるが、そういう期待もできない。

ネットのニュースを話題にしても、どうも共有感が湧いてこなかった。

10月のお料理は、左上より時計回りで

- 秋茄子のえびあんかけ
- 餃子(焼餃子)とお新香
- 梨ともやしのサラダ ●餃子(水餃子)
- 上のカップは差入れの梅酒

改めて、日常の中に、テレビというのが食事時の話題提供になっていたことを思い知らされたもう勘弁と思っていた時に、やっと回線が通じた。

そして、いつものようにテレビをつけて、食事をする日々が復活したのである。やれやれ。(裕二)

■ 私もテレビ人間になってしまってます。家には夫婦で見るテレビは



10月からメンバー復帰
大澤 浩一
(おおさわ こういち)
中町在住

一個しか無い。血液型相性最悪セットで、かみさんはサスペンス。私はドキュメンタリーや報道モノで、仕方なくベッドで一人ラジオです。(誠)

私の食レポート 山口 克彦

■ ジュジェキャバブ

私は仕事で行っていたイランのペルシャ風焼き鳥、「ジュジェキャバブ」の味が今でも忘れられません。「ジュジェ」とはペルシャ語で「若鶏」の事です。

ある日、養鶏場を営む友人宅を訪れた時、走り回っている何百羽の中から一羽をひょいっと掴み取り首根っこを鋭いナイフで切り落とすと、首のなくなった鶏が暫く円を描くように走り回ってからバタッと倒れたのには正直たまげました。

その野性味たっぷりの鶏肉に塩を振り焦げ目が付くまでゆっくり炭火で焼き上げレモンを掛けると、香ばしい肉の香りが鼻腔一杯に広がりました。趣味は週一のゴルフとシェア畑での野菜作りです。



借用写真